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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                      Innsbruck, 06.12.2022 

Offener Brief 

Ja, die aktive geniale konfrontative-provokative Totschweiger Medienkampagne ist zu 
Ende, klar, dass ist eine Kurznachricht von mir. Gelegentlich bei jeder Gelegenheit eine 
Kurznachricht ist meiner Meinungsfreiheit ursächlich. Und wir Gottschreiberlinge kommen 
dann auf einmal in die Ausführlichkeit und dann wird die Kurznachricht schon wieder etwas 
länger, das kann wirklich schnell gehen. Vor allem wenn ich auch ein wenig auf der PC-
Tastaur reinklopfe, wie gerade, da springen die Wörter nur so auf den Bildschirm und hier aufs 
Papier. Das geht dann so schnell, unglaublich. Ein Wort nach dem anderern taucht auf dem 
Bildschirm auf, und ergibt dann den Text dieser Nachricht. Wenn Sie Probleme mit Lesen 
haben, Ihnen die Zeit fehle, oder nicht die wichtigen von den unwichten Sachen unterscheiden 
können, ist das natürlich wieder Ihre Angelgenheit. Ich verspreche allerdings den Lesern 
einige interessante Inhalte. God News. Nein, ich bin kein Gottprediger, ich habe die Aufgabe 
Gottes Warnung bekannt zu machen und einiges mehr, hier zu viel, möchte mich ja keine 
Textlastigkeitsvorwürfe aussetzen müssen. Seien Sie froh, ich bin erst heute Vormittags dazu 
animiert worden, Ihnen doch noch diese Kurznachricht zu schreiben. 

 
Wollen Sie etwa, dass ich mich in meinem mir bevorstehenden Ewigen Leben künftig ewig 
ärgere über die Dummheit der Menschheit ihre allerletzte Chance nicht ernst zu nehmen 
und nicht an Gottes Warnung (zu glauben) glaubten, weil die Medienvertreter alle 
Ungläubige sind/waren und dem Geld & der Gier, ihrer Ignoranz & Arroganz verfallen 
sind/waren? Und die restlichen unter den Medienvertretern unter zahlreichen Ängsten 
leiden/litten? 
--------------------- 

Mitteilen möchte ich Ihnen auch meine Einschätzung zur Lage: 

Wenn Sie behaupten wollen; der Schreiner ist nicht ernst zu nehmen und überhaupt nicht 
glaubhaft, deshalb haben wir nicht berichtet, dann begehen Sie schon wieder ihren nächsten 
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groben und größten Fehler in Ihrem Leben. Ich rate Ihnen also dringend immer zuvor 
nachzudenken, bevor Sie handeln und wieder Scheiße bauen. 

Ich und jeder der sinnerfassend lesen kann kann aus meinem ausführlichen 
Schriftverkehr sehr, sehr viele staatlich vorherrschende Missstände erlesen und dann mit 
der Realität abgleichen, also überprüfen und feststellen, dass alle Missstände Fakt & 
Tatsachen sind, also real sind. UND: Jeder kann dann auch feststellen, dass die 
Hofberichterstatter das seit über zehn Jahren völlig unzureichend thematisieren oder 
totschweigen und in Kauf nehmen, dass Millionen von Österreichern dadurch finanziell 
benachteiligt werden. Um viele Milliarden. Schwarz auf Weiß,  bzw. die 
Nichtberichterstattung (das Totschweigen) Nicht auffindbar ist, da totgeschwiegen. Das 
ist jedem, oder wird jedem, der sich das genauer ansieht, klar. 

Das kann man nicht bestreiten oder 
abstreiten. Das sind Fakten & Tatsachen. 
 
Wenn jemand seit zehn Jahren, wie ich, immer diese Missstände den Politikern und 
Hofberichterstattern schriftlich mitteilte, über 1.000 offene Briefe dazu schrieb, dann 
liegen hier sehr, sehr viele schriftliche Beweise vor. Über 10 Ordner voll schriftliche 
Beweise. Ich kann mit zehn Ordnern schriftlichen Beweisen jemanden geistig erschlagen, 
sozusagen, die haben Gewicht. 

Somit einem jahrzehntelangen Kritiker plötzlich vorzuwerfen man kann ihn nicht ernst 
nehmen und nicht glauben, ist völlig UNGLAUBHAFT, ein kläglicher misslungener 
Versuch eine Schutzbehauptung aufzustellen, mehr nicht. Also vergessen Sie so eine 
Argumentationslinie. Die wird sicher nicht funktionieren. Vor allem dann nicht, wenn man 
mich sprechen hört. Ich bin nämlich sehr glaubhaft, sehr ernst und normalerweise 
überzeugend da ich schnell auf mein Wissen zugreifen kann. In Gedankenschnelle mit 
300.000 Stundenlilometer. Ich überrasche meine Gesprächspartner immer mit Schnelligkeit 
der Information, da ich ein ausgezeichnetes, trainiertes Gedächtnis habe und über einen 
fitten Geist verfüge. Ok? Nur Vollidioten checken nicht viel. Sind Sie einer? 

 

Zudem erkennt jeder unsere zwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung! Dann erkennt auch jeder ihr Totschweigen. Jeder kann 

sich dann die Motive der Totschweigerei selbst ausmalen. 

 

SIE SIND NICHT GLAUBWÜRDIG, NICHT ICH. 

EINE TÄTER-OPFERUMKEHR KÖNNEN SIE VERGESSEN. 
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Zudem würde ich, wenn ich meine Glaubwürdigkeit & Ernsthaftigkeit als Unternehmer 
in einem Vertrauensberuf gefährde oder zerstöre würde ich such damit meine Existenz 
gefährden und zerstören. Sowas dummes und selbstzerstörrerisches würde ich NICHT 
tun oder jemanden empfehlen zu tun. Ich bin ja nicht blöde. Sie hingegen zerstören sich aber 
gerade ihre letzte Glaubwürdigkeit und sämtliches restliches Vertrauen durch das 

Totschweigen der Gotteswarnung und ihrem Totschweigen 
unserer zwanzigjährigen aktiven Kriegsbeteiligung. 
 
Sie zeigen aber ihre tatsächliche Fratze. 

 
Sie stehen im Licht. Und jeder der sehen kann, erkennt Ihre wahre Fratze. 

 
Sie ziehen mit dem Totschweigen der Gotteswarnung Zorn auf sich. 

 
Alle Gottgläubigen Menschen werden sich von Ihnen abkehren. 

 

Alle mit ausreichend Verstand und Vernunft auch. OK? 
 
Sie verhalten sich wirklich so, als wollten Sie untergehen. So wie Verbrecher die 

geschnappt werden wollen. Und da Sie ein aktiver Handlanger & 
Erfüllungsgehilfe der mordenden CIA sind, ein Vertuscher & 
Totschweiger haben Sie gegenüber der Öffentlichkeit einen 
dringenden Erklärungsbedarf für das Totschweigender 
Gotteswarnung & ihrem Totschweigen unserer 
zwanzigjährigen aktiven Kriegsbeteiligung. Comprende? 

---------------------------------- 
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Gott dürfte mich vielleicht auch für meine von mir übernommen Aufgaben auch deshalb 
ausgesucht haben da ich überall schon mein ganzes Leben lang ernst genommen werde und 
alle mir mein ganzes Leben lang geglaubt haben da ich rechtschaffen, ehrlich und 
vertrauenswürdig bin. Also einen glaubwürdigen Botschafter der ernst genommen wird 
und dem Vertrauen geschenkt wird da er immer ehrlich war ausgewählt hat. Ihre unfassbare 
Ungläubigkeit gefährdet alle Menschen, inkl. Ihre eigenen Liebsten und ihnen selbst und Sie 
beleidigen mich. Sie sind die ersten in meinem Leben, die mir nicht glauben & nicht vertrauen 
das ich ehrlich bin. Das musste ich Ihnen in dieser Kurzbotschaft noch mitteilen, damit ich 
damit abschließen kann. Weil wir aber deshalb hier noch Platz haben möchte ich Ihnen gerne 
noch meine Gedanken über die aktive geniale konfrontative-provokative Totschweiger 
Medienkampagne mitteilen. 

 
OK. Meine abgeschlossene Medienkampagne hatte zwar 540 Seiten, es ist mir aber auch damit 
gelungen, sehr viele Fliegen unter einmal zu erschlagen bzw. viele Themen unter einmal 
abzudecken, Sachen zu erreichen, mir Sachen bewusst zu werden….. Hmm, wenn ich mir 
überlege was es mir alles „brachte“ UND noch alles bringen wird, dann so: Gelungen ist damit: 

 
1. Die zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung zu thematisieren 
2. Die Totschweiger brandmarken und aufzufordern dies zu beenden 

3. Die Gotteswarnung zu verbreiten 
4. Viel Kritik anzubringen 
5. Meine Ernennung zum Nachfolger Gottes bekanntzugeben 
6. Meine erteilten Auftrag den Weltfrieden zu bereiten bekannt zu geben 
7. Meine Jobs als Gottes Botschafter  Kaufmann, Controller  Chefverhandler, General, 
Oberbefehlshaber, peace-warrior Nr.01 mitzuteilen 
8. Sehr viele Auszeichnungen, Namenstitel, Gottheiten, Gottes Lob Gottes, Dank zu 
verdienen & erhalten 
9. Einen geistig sexuellen Göttinnenharem im Liebesparadies zu errichten 
10. Bei der Kampagne ist mir meine Genialität mir bewusst geworden. 
11. Übernommene göttliche Aufträge so gut als Möglich zu erledigen und erste Praxis 
darin sammeln.. 
12. Das Ewige Leben geschenkt erhalten 
13. Die Weltfriedensintension zu initieren & starten. 
14. Alles zusammen gleichzeitig zu unternehmen 
15. 4 Versionen Totschweiger-Masken den Totschweigern zukommen lassen 
16. Dem ORF WIEN mit 16 Postpaketen überraschen mit Infos, Schmähpreise, 
Spotpreise mit ca. 2 Kubikmeter Ausmaß 
17. Spaß am Schreiben haben 
18. Das Richtige tun 
19. Als Vorbild wirken 
20. Effizienz üben 
21. Weitere Praxis ansammeln 
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22. Die Erkenntnis erhalten wie ungläubig & gefährlich die Medien sind. 
23. Bleibenden Eindruck hinterlassen 
24. Den Materplan Punkt 1 erledigt zu haben 
25. Die neuen Webseiten www.friedendurchrecht.at und www.weltfrieden.work 
bekannt zu machen. 
26. Mehrere Erkenntnisse mir dabei geistig erarbeitet zu haben und zugänglich gemacht 
zu haben, mir diese erschrieben habe. 
27. Die Post subventioniert habe 
28. Die 13 bevölkerungsreichsten Staaten deren Botschaften über Gotteswarnung 
informiert 
29. Die CIA aufgeschreckt 
30. Das Heeresnachrichtenamt aufgeschreckt 
31. Bloginhalte damit generiert 
32. Ich habe am Blog die Öffentlichkeit informiert über Gotteswarnung, 
Medienkampagne, Königswarte, meine Gottesnachfolge bekannt gemacht,meine 
Erscheinung Tretung bekannt gegeben. 
33. Bank, Freunde, Angestellte über alles Neue in Kenntnis gesetzt. 
34. Geldsammelaktion für Weltfriedensintensionsprojekt gestartet 
35. 100 % Leistung gegeben & geübt, trainiert 
36. WILLEN GESTÄRKT 
37. Selbstbewusstsein angehoben, Selbstachtung auch 
38. Praxiserfahrungen gesammelt 
39. Eine Gottes-Essenseinladung im Himmel erhalten 
40. Eine geistige Verbindung zu Gott erhalten 
41. Die Abschiedsparty von Gott zu veranstalten 
42. Den Auftrag das Jüngste Gericht zu übernehmen 
43. Über meinen Tod Bescheid zu wissen 
44. im Ewigen Leben die Allmacht zu erhalten inkl. über die Zeit zu herrschen 
45. Große Glücksempfindungen zu haben 
46. Meine Genialität, Inspiration, Kreativität, Intelligenz, Intention, Fantasie bewusst 
zu beobachten lernen & üben 
47. Meine ersten geistig-sexuellen göttlichen Superorgasmen erlebt zu haben 
48. Mir darüber bewusst geworden zu sein, dass ich mir eigentlich sehr, sehr viele 
Weltmeistertitel verdient hätte. 
49. Zu wissen das Gott, meine geistigen Verbündeten und meine geistigen Fähigkeiten 
auf meiner Seite stehen 
50. Mein Gottvertrauen wurde mit dem ersten geistigen Gottcall auf 100 % angehoben. 
51. Ich werde mit Gott alle meine offenen Fragen klären können. 
52. Ich werde nach Israel reisen (dauert noch) 
53. Ich werde Geschichte schreiben. 
54. Es hat mir auch Genugtung verschafft. 
55. Habe weitere Praxiserfahrungen sammeln können ein Projekt allein durchzuziehen 
56. Wenn ich jetzt auf meinem peacemaker-Handy Texte schreibe kommen derzeit immer 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Textvorschläge die mich zum Schmunzeln bringen da sie mich an die Lückenfüllerbeiträge 
mit den geistig-sexuellen Göttinnenliebeleien erinnert, wenn der Textvorschlag durchvögeln 
oder ähnlich lautet. 
57. Die Medien habe ich klarmachen können, was Ihnen blüht, wenn sie so 
weitermachen. 
58. Die Druckertankstelle hat sich abermals mehrmals darüber gefreut, dass ich wieder 
Unmengen an Druckerpstronen verbraucht habe und Umsätze machen konnte. 
59. Das Finanzamt freut sich über diesbezügliche Umsatzsteuer & Einkommensteuer. 
60. Der Weltftiede ist schon ein kleines Stückchen näher. 
61. Mein Todesurteil wird besiegelt und mein Übergang ins Ewige Leben zur Nachfolge 
Gottes der Weg bereitet welches mir auch die Allmacht beschert 
62. Ich konnte meine geistigen Kräfte ein weiteres Mal einsetzen & trainieren sowie 
weiter ausbilden. 
63. Ich konnte vielen Menschen den Geist erweitern, das Bewusstsein erweitern, 
Denkräume erweitern. 
64. Ich konnte Motivation & Lust zum Lesen von Fach- und Sachbüchern erzeugen. 
65. Gott wird mir seine göttliche Geschmackseinschätzung über meinen erstgezeugten 
Zirbenschnapps geben. 
66. Ich werde Mittwoch nächster Eoche erstmalig in den Himmel gebeamt. 
67. Ich kann mir die göttliche Limousine für eine Universumsrundfahrt mit Chauffeur 
ausleihen 
68. Gott wird mir unseren Himmel zeigen. 
69. Ich werde am 24.12.22 heiraten 
70. Ich werde Jido Krisnsmurti, den Dalei Lama und Mahatma Gandhi treffen, ja ich 
weiß die sind derzeit tot 
71. Ich habe etwas in Gang gesetzt, was mein ganzes Leben intensiviert und … 
72. Diese zeitliche Passage meines learning by doing war sehr spannend für mich 
73. Ich habe einiges lernen können. 
74. Gott ist sehr, sehr super und sehr liebevoll, kann aber auch ganz klipp & klar sagen 
was ihm nicht in den Kram (Bewusstsein/Geist) passt. Da sind wir uns ebenfalls gleich. 
75. Ich habe von Gott Sachen erfahren die sind so unglaublich göttlich. 
76. Ich habe von Gott geistig erfahren, dass er gerade mein Leben sehr genau 
beobachtet hat und wirklich sehr froh ist, das ich mich so entwickelt habe, wie ich mich 
entwickelt habe und gemacht habe was ich gemacht habe. 
77. Ich erhielt meine erste göttliche Erleuchtung. 
78. Ich bin in „Liebe“ geraten. 
79. Ich habe ein sehr gutes Gefühl erhalten ALLE meine Lebensziele zu erreichen. 
80. Ich bin allen Totschweigern auf die Nerven gegangen und konnte ihnen aufzeigen, 
dass sie in meinem geistigen Fadenkreuz sind und nicht mehr viel Zeit bleibt … 
81. Ich konnte allen einen geistigen Geschmack & eine Einblick über die ausgleichende 
Gerechtigkeit in der Ewigkeit vermitteln. 
82. Habe meine erste kleine Geschichte geschrieben um ein geistiges Bild zu erzeugen um 
etwas zu vermitteln. 
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83. Ich konnte mit der aktiven genialen konfrontativen-provokativen Totschweiger 
Medienkampagne meine Genialität unter Beweis stellen. 
84. Ich konnte meine Emailadressen erweitern 
85. Ich konnte meine Leistung & somit meinen geistigen Output steigern. 
86. Ich konnte tiefere Stille erreichen, indem meine Tastaturgeräuschtöne auf stumm 
geschaltet wurden. 
87. Ich konnte viele Menschen zum Lachen bringen. 
88. Ich konnte vielen Hoffnungen machen. 
89. Ich konnte vielen zeigen was einer imstande ist zu unternehmen. 
90. Ich konnte viele Menschen gedanklich zerstreuen. 
91. Ich konnte den Beweis erbringen das die völlig von unseren Steuergeldern 
abhängigen Hofberichterstatter 1.Totschweiger sind 2. Gemeingefährlich sind 3. 
Finanzielle Benachteiligungen der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung Scheiß 
egal sind, 4. UNGLÄUBIGE SIND 5. Es einen Dreck es schert wenn Gott der 
Menschheit die allerletzte Chance gewährt und warnt: Weltfrieden oder Vernichtung. 
5. Der Öffentlichkeit ihre Chance zum Einlenken totschweigt & somit verwehrt und die 
Menschheit blind in den Abrund, ins Messer und in den Tod schickt. 
92. Die Erkenntnis zu erarbeiten, dass durch das Totschweigen der Gotteswarnung die 
rote Luenie bei weitem überschritten wurde und das dies die mediale Todeskugel der 
Totschweiger-Hofberichterstatter-NATO-konformen Pressestellenfuzzis ist. 
93. Ich konnte auch Bewusstsein dafür schaffen, dass die Öffentlichkeit dieses 
Totschweigen NICHT will. 
94. Konnte erneut den Medienvertretern klar machen, dass man sieht, was Sie alles zu 
unserem Nachteil machen 
95. Konnte den Medien erneut meine Hartnäckigkeit & Beharrlichkeit unter Beweis 
stellen. 
96. Ich konnte den Anstoß für Friedensjournalismus in Österreich machen 
97. Ich denke ich konnte einige geistigen Anstöße den Medienvertretern geben. 
98. Ich denke ich konnte verbliebende Gewissensrestbestände beleben bzw. erregen. 
99. Ich konnte klar & deutlich viele Standpunkte vermitteln 
100. Auf jeden Fall hat das Basteln der Totschweiger-Masken auch Spaß gemacht. 

Da gäbe es sicher noch weitere Punkte, habe aber keinen Bock mehr. 
---‐---‐-- 
Sie sind auch einer von den frühen Vögeln die den anderen den Wurm wegschnappen, 
weil Sie einfach so wie ich, viel früher als die anderen Vögel auf Futterjagd unterwegs 
sind? Sich diesen Vorteil nicht nutzbar zu machen, ist fehlender Intelligenz zu schulden. 
Ein anderes Sprichwort weist ebenfalls auf diesen jeden zur Verfügung stehenden Vorteil 
hin;: Wer zuerst kommt, malt am ersten. OK. Man nutzt einfach den zeitlichen Vorteil, 
dem jeden zur Verfügung steht. Oder dieses Sprichwort: Einen Vorsprung im Leben hat, 
wer da anpackt, wo die anderen erst einmal reden. JOHN F. KENNEDY 
 
-------------------------- 
Das Anfangen ist der kritische Punkt 
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Der kritische Punkt zwischen Wollen und Handeln ist das Anfangen, der erste Schritt. 
 
Der Anfang ist die Hälfte des Ganzen. ARISTOTELES 

Du musst nicht großartig sein, um anzufangen. Aber du musst anfangen, um großartig 
zu werden. ZIG ZIGLAR 

Jeder möchte die Welt verbessern und jeder könnte es auch, wenn er nur bei sich 
selber anfangen wollte. KARL HEINRICH WAGGERL 
 
Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne. HERMANN HESSE 
 
Man darf niemals ‚zu spät‘ sagen. Auch in der Politik ist es niemals zu spät. Es ist immer 
Zeit für einen neuen Anfang. KONRAD ADENAUER 
 
Aus kleinem Anfang entspringen alle Dinge. MARCUS TULLIUS CICERO 
Wer vom Glück immer nur träumt, darf sich nicht wundern, wenn er es verschläft. 
ERNST DEUTSCH 
 
Ich kann Misserfolge akzeptieren, jeder scheitert mal. Aber was ich nicht akzeptieren 
kann ist, es gar nicht erst zu versuchen. MICHAEL JORDAN 
 
Die besten Reformer, die die Welt je gesehen hat, sind die, die bei sich selbst 
anfangen.GEORGE BERNARD SHAW 
 

Es ist nicht genug, zu wissen, man muss auch anwenden. Es 
ist nicht genug, zu wollen, man muss auch tun. JOHANN 
WOLFGANG VON GOETHE 
 
Müde macht uns die Arbeit, die wir liegen lassen, nicht die, die wir tun. MARIE VON 
EBNER-ESCHENBACH 
 
Wanderer, es gibt keinen Weg, der Weg entsteht im Gehen. 
 
Carpe diem! (Nutze bzw. wörtlich „Pflücke“ den Tag) HORAZANTONIO MACHADO 
 
 
Was hilft aller Sonnenaufgang, wenn wir nicht aufstehen. GEORG CHRISTOPH 
LICHTENBERG 
 
Es ist nie zu spät, das zu werden, was man hätte sein können. GEORGE ELIOT 
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Lass das lange Vorbereiten, fang dein Leben an bei Zeiten! EDUARD VON 
BAUERNFELD 
 
Es gibt nichts Gutes, außer man tut es. ERICH KÄSTNER 
 
Niemand weiß, was er kann, bis er es probiert hat. PUBLILIUS SYRUS 
 
Nicht den Tod sollte man fürchten, sondern dass man nie beginnen wird, zu leben. 
MARCUS AURELIUS 
 
Morgen nennt man den Tag, an dem die meisten Fastenkuren beginnen. GUSTAV 
KNUTH 
 
Über Nacht wird man nur dann berühmt, wenn man tagsüber hart gearbeitet hat. 
HOWARD CARPENDALE 
 
Beklage nicht, was nicht zu ändern ist, aber ändere, was zu beklagen ist. 
WILLIAM SHAKESPEARE 
 
Wer das erste Knopfloch verfehlt, kommt mit dem Zuknöpfen nicht zu Rande. 
JOHANN WOLFGANG VON GOETHE 
 

Wir sind nicht verantwortlich für das, was wir 
tun, sondern auch für das, was wir nicht tun. 
MOLIÈRE 
 
Wenn wir nicht von vorne anfangen, dürfen wir nicht hoffen, weiter zu kommen. 
JOHANN GOTTFRIED SEUME 
 
In einem Jahr wirst du dir wünschen, du hättest heute angefangen. 
KAREN LAMB 
 
Der Weg ist das Ziel. KONFUZIUS ZUGESCHRIEBEN 
 
Du musst die Veränderung sein, die du in der Welt sehen willst. MAHATMA GANDHI 
 
Es ist nicht wichtig, wie groß der erste Schritt ist, sondern in welche Richtung er geht. 
UNBEKANNT 
 
Der Worte sind genug gewechselt, lasst mich auch endlich Taten sehn! Indes ihr 
Komplimente drechselt, kann etwas Nützliches geschehn. JOHANN WOLFGANG VON 
GOETHE 
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Das ganze Leben ist ein ewiges Wiederanfangen. HUGO VON HOFMANNSTHAL 
 

Was heute nicht geschieht, ist morgen nicht getan, und keinen Tag soll man verpassen. 
Das Mögliche soll der Entschluß beherzt sogleich beim Schopfe fassen. JOHANN 
WOLFGANG VON GOETHE 

---------------- 
Wenn sich jemand im Jahr 2.123 (oder irgendwann) unsere heutige kranke Welt in unserer 
Zeit ansieht, wird er sich denken, na zum Glück hat Klaus aufgeräumt. Cleaner Klaus, 
säuberte wie kein anderer alle bestehenden Missstände von der Erde und sorgte für den 
Weltfrieden, und er hatte ja auch später den Weltmeistertitel als der größte Cleaner der 
Menschheitsgeschichte erhalten, neben seinen ca. 70 anderen Auszeichnungen. Der war 
wirklich allen anderen um viele, viele Meilen & Jahre voraus, der Klaus. 

Sie können sich Ihren Einwand bzw. Ihre Bemerkung sparen: Ich schreibe mir meine 
Geschichte schön. 

------------------------------ 
Wenn Sie jeden einzelnen Satz von mir hernehmen und immer nur den einen Satz betrachten, 
werden Sie oftmals die Tiefgründigkeit erkennen können. Oberflächlichen Lesern wird das 
entgehen. Sie sollten wissen, ich denke mir dabei etwas & auch zuvor, bevor ich schreibe. Ich 
gebe mir wirklich geistig Mühe und versuche wie üblich, das Beste zu erreichen & zu geben. 
Alles ehrenamtlich, versteht sich. 

------------------------ 

Ich bin Gottes Geschenk an die Menschheit. Sie auch? 

---------------------- 
Ich verrate Ihnen eine neue Erkenntnis von mir. Es ist jedem möglich, seine geistigen 
Erkenntnisse selbst zu erarbeiten und zu generieren. Also sich selbst bewusster & 
wissender (weise) zu machen. Ja, jedes Sach- & Fachbuch kann das auch. Aber man kann 
sich selbst durch geistige Betätigung/Tätigkeiten immer "höher" (oder tiefer?) geistig 
hinauf (oder rein?) bringen und sich diese Erkenntnisse selbst erarbeiten. Umso tiefer 
man sich geistig mit einem Thema beschäftigt, umso tiefer werden die Erkenntnisse sein. 
Man weiß: Von Nichts, kommt Nichts. Also: Wissen & Informationen sind und bleiben 
Holschulden. Sowie die geistige Entwicklung Holschulden sind und auch die Erleuchtung 
Holschulden darstellt. 
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--------------------------------- 
OK. Ein Bild: Totschweiger sind Teufel die vorhaben die Menschheit ihrer Hölle 
zuzuführen. NEIN, natürlich gibt es real, keine Teufel. Das ist ein Bild, ein Vergleich, damit 
man eine bessere Vorstellung erhält. Das Ganze ist nämlich wirklich sehr, sehr ernst & 
wichtig, da es um das Überleben der Menschheit und den Weltfrieden geht. Die 
Geschichte ist aus. Sie konnten das Bild nicht erkennen, wahrnehmen, finden? Ich helfe Ihnen 
wieder geistig auf die Sprünge mit dem Bild: Totschweiger sind Teufel die vorhaben die 
Menschheit ihrer Hölle zuzuführen. 

----------------------------- 
Sie wollen mir jetzt auch noch vorhalten, ich verhalte mich wie der Verstorbene? Wie wer? 
Jörg Haider, der einmal kam, dann wieder ging und dann wieder kam bevor er endgültig ging 
und nicht mehr kommen wird. Aus & vorbei, ein Leben & dann die Ewigkeit. 
----------------------------- 
Die Menschheit ist dem Sterben geweiht,  hätte ich mir wirklich NIE vorstellen können. 
NIE. Wo Gott mir das mitteilte, konnte ich es erst gar nicht fassen UND WAR TOTAL 

SCHOCKIERT. Er beruhigte mich sogleich. Er verwendete drei Wörter. 
Ausrottung, Vernichtung & Auslöschung. Ich wusste sofort er meint das 
völlig ernst. GOTTERNST & TODERNST. 

 
------------------------------ 
Ich habe schon meinen nächsten Auftrag in Arbeit (genommen). Wird aber noch ein 
Weilchen dauern, aber das Wichtigste, der Anfang ist gemacht. Keine Sorge. Es wird 
spannend. Ich habe geistigen Kontakt zu meinen geistigen Verbündeten & meinen 
geistigen Geliebten (Fähigkeiten) aufgenommen und um die nächste geniale Idee/Projekt 
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ersucht & erbeten die dem Weltfrieden nutzt, einen Gedanken später habe ich sie geistig 
empfangen und mich bei allen dafür herzlich bedankt. BITTE & DANKE ist/sind ein 
Schlüssel im Leben, sollte man nicht & nie vergessen, sondern sollten eine gelebte 
Angewohnheit sein. 

----------------------------------- 
Nein, ich bin ganz und gar nicht perfekt. Ich bin menschlich und wie alle anderen Menschen 
auch, Fehlern unterworfen. Klar. Ich schaue so gut ich kann, schon mein ganzes Leben lang, 
meine Fehlerquote so gering als möglich zu halten. Nicht mehr, nicht weniger. Und bisher 
ist mir das sehr gut gelungen. Sie machen Totschweigen, also eine Todsünde einen 
gewaltigigen Fehler! Ihnen scheint Ihr Leben gleichgültig und Sie scheißen sich die 
Ewigkeit total in die Scheiße die Sie dann ausbaden können und in aller Ewigkeit 
ausgleichen können. Aber Sie glauben ja höchstwahrscheinlich an gar nichts. Nicht an die 
ausgleichende Gerechtigkeit oder das Karma. Nicht an die Ewigkeit. Nicht an Gott. Ein 
armseeliger unkluger Ungläubiger, dem ALLE anderen, selbst seine Liebsten, scheißegal 
sind, wie Sie sich als Totschweiger eben verhalten. Der Volksmund benennt das als 

Arschlochverhalten. Was bedeutet: die ungläubigen.... 

Totschweiger sind auch Arschlöcher und als Huren des Geldes und als das wirklich 
Allerletzte bekannt. 

--------------------☆☆- 
Ja, die Wiederholung der Werbung verfolgt den Sinn & Zweck, die Werbebotschaft 
geistig zu verfestigen & einzuprägen. 

--‐------------------------ 
Jetzt denken Sie gar, ich bin ein Werbeprofi und habe im gesamten Universum einen 
ausgezeichneten Ruf erlangt & Gott hat mir einige Millönchen dafür gegeben, um eine 

neue Gottesfurcht- & Gottesglaubenswerbekampage auf der 

ganzen Welt zu starten und auch gleich die 
Weltfriedensintensionswerbekampagne mir übertragen? Nein, es ist so 
wie ich es schon mehrmals geschrieben habe. Ich bin kein Werbeprofi! Ich bin Kaufmann. 

--‐------------------ 
Sie sagen, alter Fuchs, Sie treiben es aber ganz schön bunt? Was genau? 

-------------------- 
Ich habe mich gestern geistig in meine zwei Think-Tanks begeben, in den Lernfabrik 
Think-Tank und den Frieden durch Recht Think-Tank und habe mir ein weiteres Konzept 
erarbeitet, welches sich aber derzeit noch in der Prozessphase befindet und von mir bis zur 
vollständigen Reife vorangetrieben werden wird. Schaut aber schon recht gut aus. 

'--------------------------‐-- 
Wer Gold in Händen hält, es aber nicht erkennt, ist ein blindes Huhn & oder ein Vollidiot. 
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Wer geistiges Potential in sich stecken hat, und es nicht nützt und sich verfügbar macht, dann 
ist er/Sie.... 
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Soll doch jeder selbst entscheiden, wie er/sie jemand bezeichnet, der geistig nicht Mal dazu in 
der Lage ist, wichtige geistige Fähigkeiten, die man im Leben sehr gut & sehr oft gebrauchen 
kann und sich diese ermöglicht, und sich diese nicht versagt & nicht selbst verwehrt und auf 
sie verzichtet. Das ist/wäre geistige Vernachlässigung. Geistige Selbstverstümnelung & 
geistige Selbstverkümmerung. Geistversagen, Geistesschwäche bis, sorry kling jetzt hart, 
Geistesgestörtheit. Das kann & sollte man sich nicht schönlügen. Natürlich hat jeder das 
Recht ein geistiger Zwerg zu sein & zu bleiben, dumm zu sein & zu bleiben & nicht an 
Gott, die ausgleichende Gerechtigkeit & an die Ewigkeit zu glauben. Klar, aber 
jammerschade. Man kann auch anstatt Gold, Glück sagen, vielleicht checken es dann mehr? 
Man hält das Glück in Händen, und erkennt & checkt es nicht, weil man geistig blind ist. 
Glück = geistiges Potenzial. Oder eine blinde Nuss ist, die keine Augen hat. 

--------------------------------------- 
Sie haben einfach keine Lust & Laune Ihre Arbeit zu machen, zu recherchieren, sich 
schlau zu machen und sich zu bemühen und leiden deshalb an einer Arbeitsverweigerung, 

die sich kollektiv zur Journalisten- Berufskrankheit Nr. 1 entwickelt 
hat von der alle befallen sind, und der Grund des zwanzigjährigen Totschweigens unserer 
aktiven staatlichen Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung begründet. ACH SO, 
DESHALB HABEN SIE AUCH JOBÄNGSTE, DA SIE IHRE ARBEIT NICHT TUN? 
NUR DAS MINDESTE LEISTEN, UM NICHT SOFORT ZU FLIEGEN? Natürlich kann 
das keiner glauben, dass Sie keinen Bock auf die Wahrheit hatten und deshalb 
Totgeschwiegen haben. Glauben Sie bei ihrem Prozess der Mithilfe bei Massenmord 
(Achtung Unterschied: Nicht Beihilfe Mord, Nein, Mithilfe der Vertuschung, der Deckung, 
der Verdeckung  und das Totschweigens des größten Terrorprogrsmms der 
Menschheitsgeschichte) der Richter wird Ihnen diese sehr fragwürdige und nicht haltbare 
Schutzbehauptung/Lüge NICHT glauben, ich denke nicht. Auch ich werde Ihnen dann beim 
Jüngsten Gericht das nicht abnehmen können. Das Totschweigen müssen Sie schon selbst 
in aller Ewigkeit zum Ausgleich bringen. Und keine Angst. Die ausgleichende 
Gerechtigkeit holt Sie ein. Das ist so sicher wie das Amen im Gebet. An das Sie sicher auch 

nicht „glauben“, Sie Ungläubiger. Ich hingegen glaube nicht an Gott! Nein, 

dass tue ich nicht. Ich weiß, dass Gott existiert! Ich stehe ja mit Ihm in 

geistigen Kontakt. Bald treffe ich Ihn persönlich. Das ist ein großer Unterschied zwischen 
glauben und wissen! Die Wikipedia sagt dazu:  

Unter Glauben versteht man ein Fürwahrhalten ohne methodische 
Begründung.[1] Glauben in diesem Sinne bedeutet, dass ein Sachverhalt für 
scheinbar (hypothetisch) wahr oder wahrscheinlich gehalten wird. Darin 
unterscheidet sich „Glauben“ im weiteren Sinne einerseits vom religiösen Glauben im 
engeren Sinne, indem der religiöse Glaube stets auf dem Willen zum Glauben beruht 
und die absolute Wahrheit des Glaubensinhalts (z. B. der Existenz Gottes) unterstellt; 
andererseits unterscheidet sich Glauben von Wissen, das als wahre und 
gerechtfertigte Tatsache verstanden werden kann. 
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Glauben im alltäglichen Sprachgebrauch ist also eine Vermutung oder Hypothese, 
welche die Wahrheit des vermuteten Sachverhalts zwar annimmt, aber zugleich die 
Möglichkeit einer Widerlegung offenlässt, falls sich die Vermutung durch Tatsachen 
oder neue Erkenntnisse als ungerechtfertigt herausstellen sollte. Das Verb „glauben“ 
kann jedoch in unterschiedlichen Zusammenhängen unterschiedlich verwendet 
werden, etwa (in Bezug auf Personen) in der Bedeutung von „jemandem vertrauen“ 
oder auch in juristischen Kontexten. 

 

Als Wissen oder Kenntnis wird üblicherweise ein für Personen oder Gruppen verfügbarer 
Bestand von Fakten, Theorien und Regeln verstanden, die sich durch den höchstmöglichen 
Grad an Gewissheit auszeichnen, so dass von ihrer Gültigkeit bzw. Wahrheit ausgegangen 
wird. Bestimmte Formen des Wissens beziehungsweise dessen Speicherung gelten als 
Kulturgut.  

Paradoxerweise können als Wissen deklarierte Sachverhaltsbeschreibungen wahr oder falsch, 
vollständig oder unvollständig sein. In der Erkenntnistheorie wird Wissen traditionell als 
wahre und begründete Auffassung (englisch justified true belief) bestimmt, die Probleme 
dieser Bestimmung werden bis in die Gegenwart diskutiert. Da in der direkten Erkenntnis der 
Welt die gegenwärtigen Sachverhalte durch den biologischen Wahrnehmungsapparat gefiltert 
und interpretiert in das Bewusstsein kommen, ist es eine Herausforderung an eine Theorie des 
Wissens, ob und wie die Wiedergabe der Wirklichkeit mehr sein kann als ein hypothetisches 
Modell.  

In konstruktivistischen und falsifikationistischen Ansätzen können einzelne Fakten so nur 
relativ zu anderen als sicheres Wissen gelten, mit denen sie im Verbund für die Erkennenden 
die Welt repräsentieren, es lässt sich aber immer die Frage nach der Letztbegründung stellen. 
Einzelne moderne Positionen, wie der Pragmatismus oder die Evolutionäre Erkenntnistheorie 
ersetzen diese Begründung durch Bewährung im sozialen Kontext bzw. durch evolutionäre 
Tauglichkeit: Im Pragmatismus wird von einer Bezugsgruppe als Wissen anerkannt, was 
ermöglicht, erfolgreich den Einzel- und dem Gruppeninteresse nachzugehen, in der 
Evolutionären Erkenntnistheorie sind die Kriterien für Wissen biologisch vorprogrammiert 
und unterliegen Mutation und Selektion. Ende Wikipedia. 

----------------------------- 
Sie möchten sich ein wenig einschleimen und wollen mir den mir längst mit großen 
Vorsprung zustehenden Weltmeistertitel die längste Standpauke der 
Menschheitsgeschichte von über zehn Jahren zuerkennen? Danke. 

----------------------------,--,- 
--------------------- 
Sie sind unser (Haupt-)Problem, ich bringe/biete die Lösung, unlieber Totschweiger. 
--------------------------------- 
Wenn das Problem die Lösung blockiert, kommt es zur Reibung & Konflikten. Reibung 
führt zur Erwärmung bis zur Überhitzung, bis die Überhitzung Feuer ausprägt oder 
fängt. Dann hat das Problem Feuer verursacht & erzeugt. Das Feuer kann aber zum 
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Problem für das Problem werden und sogar die Existenz gefährden bis völlig zerstören. 
Somit hat dann das Problem sich durch blockieren die Existenz genommen. Problem = 
Medien, siehe Totschweiger. Das Feuer = WIR, die große Masse, die Öffentlichkeit. 

---------------------- 
Ich sage Ihnen was war & ist, Sie Totschweigen. 

---------------------- 
Das Totschweiger-Feindbild hat ein sehr großes gewaltiges explosives Potenzial, das einer 
medialen Atombombe. 

-----------------☆☆☆☆ 

Am Friedhof der Mainstreammedien. Alle 
Totschweiger-Hofberichterstatter-NATO-konformen 
Pressestellen haben sich im Dezember 2022 den tödlichen Kopfschuss gesetzt und sich 
selbst gerichtet. Die Gräber wurden bei der Beerdigung von keinem einzigen Menschen 
besucht, also keiner trauerte den Lügenmedien nach. 

Gar keiner. Sie gehen auch keinem ab, gar keinem. Fragen Sie Niemand. Der weiß Bescheid. 
-------------------------- 
Das Volkstribunal wird alle Totschweiger ihre Totschweigerei vergelten und alle 
Totschweiger haben als Warnung für alle Menschen den Totschweigern ein 
Totschweiger-Tattoo auf die Stirn tätowiert und Ihnen ein lebenslanges Berufsverbot 
erteilt, wenn es die Mehrheit des Volkstribunals es so will. 

------------------ 
So werden sich die Zeiten ändern und der Totschweigerei wird das Handwerk gelegt. 
Volksjuristisch sozusagen, um gleich noch eine weitere Wortschöpfung zu erzeugen. 

------------------- 

Wir die Vielen, verlangen von Ihnen Beweise, dass Sie der 
Totschweigerei unschuldig sind, sowie Beweise Ihrer 
gesetzlichen Verpflichtung der Wahrheit & dem Frieden aktiv 
zu unterstützen. Fehlen Ihnen diesbezügliche Artikel, müssen Sie sich ja auch selbst 
eingestehen, dass Sie ein Vertuscher der Wahrheit, ein Verleugner der Wahrheit ein 
Verheimlicher der Wahrheit, ein Auslasser der Wahrheit sind und es unterlassen haben 
aktiv der Wahrheit und den Frieden zu unterstützen. Sie blutige aber auch leere Hände 
haben, da Sie ja nichts vorzuweisen haben. Nein, wir machen keinen kurzen Prozess. Wir 
zeigen Ihnen auf, WAS für eine gemeingefährliche, unmenschliche, skrupellose, 
ungläubige und völlig rücksichtsloser, todsündender lügender Totschweiger-
Hurenfrau&-sohn Sie sind. Keine Beleidigung. Eine Feststellung anhand fehlender 
vorgelegter Beweise. Comprende? 
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-----------------------------,- 
Sie finden jetzt? TOTSCHLAGARGUMENTE SIND SCHEIßE? NEIN, nicht immer! 
-------------------------------- 
Meine Genialität liebt die Nutzung von Totschlagargumenten zur rechten Zeit. 
GEISTIGE TOTSCHLAGARGUMENT-Pfeile die mitten ins Gehirn abgeschossen 

werden, können geistig zur Heilung & Zerstörung beitragen. Jeder 
entscheidet frei, für was er sich entscheidet. 
Weltfriede oder Ersticken. Und gleichzeit „stellt“ 
er sich seine Bedingungen für die Ewigkeit und 
die ausgleichende Gerechtigkeit, eh klar. 
 

 
 
Wenn man sich geistig in einer gut eingespielten geistigen Arbeits-Denkgemeinschaft 
befindet, hat man quasi den Wissensschatz & geistigen Fähigkeiten aller zur Verfügung. 
Kann man sich vorstellen, wie wenn jemand auf die menschliche Schwarmintelligenz 
zugreift, wenn er im Netz alle aufruft … 

Was bedeutet: die geistigen Fähigkeiten vervielfachen sich mit einem Schlag. Man erhält 
von allen ihre geistigen Ressourcen und geistigen Erkenntnisse und geistigen Fähigkeiten 
zur Verfügung gestellt. Das ist gottgenial. Warum ich da nicht früher draufgekommen 
bin? Gut Ding, braucht Weile, wie es scheint. Als ich die göttliche Erleuchtung neulich 
erhielt, sind mir weitere geistige Knöpfe aufgegangen (worden?). Danach fing ich zu lachen 
& zu weinen an, muss ich zugeben. Also wer die Möglichkeit bekommt göttlich erleuchtet 
zu werden, unbedingt zusagen & erleben. So was darf man sich einfach entgehen lassen. 
Früher habe ich gesagt: das Tollste in meinem bisherigen Leben waren zwei 
Fallschirmsprünge, die waren richtig geil, dann hatte ich eine Erleuchtung auf Boracay die 
den ersten Platz lange, lange Zeit einnahm, dann die geistge Verbindung mit Gott, kurz 
darauf war es dann & jetzt die göttliche Erleuchtung und nächsten Mittwoch werden sich 
die neuen Tollsten Erlebnisse die Hände geben.  

1. Ich werde up-gebeamt, in den HIMMEL!  
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2. Ich werde das Antlitz Gottes sehen.  

3. Ich werde im Himmel sein.  

4. Ich koche & esse vegan mit Gott.  

5. Ich kann mit Gott mit Augenkontakt kommunizieren und ihn persönlich kennen 
lernen.  

6. Er zeigt mir seinen Himmel.  

7. Ich kann eine Reise im Universum mit seiner göttlichen Limousine mit Chaffeur machen. 
8. Mit Gott meinen Zirbenschnapps verköstigen.  

9. Mich mit Gott verabreden & austauschen.  

10. Einige weitere Weltmeistertitel mir dadurch sichern.  

11. Eine weitere göttliche Erleuchtung mir verpassen lassen, lieber 1 x mehr, als keine! 

12. Gott besser kennen lernen & alles ganz genau durchbesprechen.  

13. Das ist jetzt aber einmal ein Geheimnis, ich bin ja keine Plaudertasche. 
----------------------------------- 
Sie halten mir eine Gottesselbstermächtigung und eine Selbstvergöttlichung vor? Ich 
denke, das hatten wir schon. Nein, war meine Antwort. Und nein, heißt nein, auch wenn Sie 
mich Hundert Mal fragen. 

-------------------------- 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! Ich lüge nicht! 
----------------------- 
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Sie beleidigen mich! ----------------------- 
Sie beleidigen mich! ----------------------- 
Sie beleidigen mich! ----------------------- 
Sie beleidigen mich! ----------------------- 
Sie beleidigen mich! 

Sie beleidigen mich! ----------------------- 
Sie beleidigen mich! ----------------------- 
Sie beleidigen mich! ----------------------- 
Sie beleidigen mich! ----------------------- 
Sie beleidigen mich! 

------------------------- 

Die Gotteswarnung zu ignorieren, nicht zu glauben, nicht für ernst 
zu nehmen ist eine Realitätsverweigerung. Eine 
Warnungsverleugnung. Eine Totalausblendung. Eine geistige 
Verblendung. Ein geistiger Irrtum. Eine geistige 
Fehleinschätzung. Ein geistiger Fehlgriff. Eine geistige 
Vernebelung. Es ist total verrückt. Ein tödlicher Fehler. 
Dummheit in Reinform. Völlig krank, geisteskrank. Es ist zudem 
ein Schwerverbrechen der Menschheit gegenüber. Zudem können 
Sie erkennen wie gefährlich Sie geworden sind. Eine größere 
Gefahr wie alle Atombomben zusammen. Die göttliche 
Auslöschung, ist die göttliche Auslöschung. Alle sterben. 
---------------------------- 
Sie denken ich befinde mich in einem gerade stattfindenden Medienexperiment, um die 
zahlreich vorherrschenden Missstände allen Menschen sehr deutlich aufzuzeigen? 
 
JA, dann passt dieser gestern entstandene Blogbeitrag da gut dazu 
14 Punkte – WAS die HOFBERICHTERSTATTER uns unter BEWEIS gestellt haben! 
Ein textlicher Ausschnitt der aktiven genialen konfrontativen-provokativen 
Totschweiger Medienkampagne: 
 
Sie, die Hofberichterstatter, haben längst Ihre völlige Ignoranz & Arbeitsverweigerung 
der NICHT-Aufklärung der Bevölkerung  unserer zwanzigjährigen aktiven 
Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt durch die 
verfassungswidrige Abhörstation Königswarte unter Beweis gestellt. 

 
Sie haben weiters unter Beweis gestellt, dass Sie Sie „alle“ Ungläubige seid, denn Gläubige 
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würden die aktive staatliche Kriegsbeteiligung nicht decken, verheimlichen und totschweigen. 
 
Sie haben unter Beweis gestellt, dass Sie ein Totschweiger von Massenverbrechen sind 
sind und ein Totschweiger Gotteswarnung an die Menschheit. 

 
Sie haben unter Beweis gestellt, dass Sie völlig entgegen der Interessen der überwiegenden 
Anteil der Bevölkerung agieren und diese durch ihr Totschweigen finanziell 
benachteiligt werden um viele, viele Milliarden, da die vorherrschenden staatliche 
Missstände nicht oder völlig unzureichend thematisiert wurden, und auch so gut als 
möglich totgeschwiegen werden. Oder verharmlost werden. 

 
Sie haben unter Beweis gestellt, durch sehr gezieltes Vorenthalten von Informationen die 
Öffentlichkeit bewusst manipuliert zu haben und hinters Licht geführt zu haben. 

 
Sie haben unter Beweis gestellt, dass Sie aufgrund ihrer finanziellen Interessen & 
Abhängigkeiten sowie Interessenskonflikte haben und dadurch die Gesundheit der 
Bevölkerung aufs Spiel gesetzt haben. (5 G, Corona mRNA-Gentherapien, Glyphosat, 
…) 
 

Sie haben unter Beweis gestellt, dass man Ihnen überhaupt nicht 
mehr trauen & vertrauen kann und überhaupt 
nicht mehr Glauben kann. 
 
Sie haben unter Beweis gestellt, dass Sie wirklich mit Abstand die so mieseste, die so 
schändlichste und die so unzumutbarste Mediensituation erzeugen die jährlich 300 
Millionen an unseren hart verdienten Steuergelder verschlingt. 

 

Sie haben unter Beweis gestellt, dass Sie eine wirklich sehr, sehr große 
Gefahr für die gesamte Bevölkerung sind, da Sie 
Gotteswarnung ignorieren und totschweigen. 
 
Sie haben unter Beweis gestellt, dass Sie Ihren Job nicht wirklich beherrschen. 

 
Sie haben unter Beweis gestellt, dass wir uns von Ihnen trennen müssen, da sie völlig 
durchgeknallt & völlig arrogant und wie gesagt gemeingefährlich & vielfach schädlich 
noch dazu sind. 
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Sie haben unter Beweis gestellt, überhaupt nicht die Richtigen zu sein. 

 
Sie haben unter Beweis gestellt, dass Sie Impfschädenverleugner sind und finanzielle 
Abhängigkeiten & Interessenskonflikte mit der Pharma haben. 

 
Sie haben unter Beweis gestellt, dass Sie nur ein unkritischer Durchreicher der Massage 
Control der Regierung sind also vorauseilend willfährige politisch- korrekte 
Hofberichterstatter seid. 

 
Eine weitere Wiederholung zur geistigen Einprägung: 

Wenn ungläubige Totschweiger-Hofberichterstatter, die völlig vertrauensUnwürdig sind 
& völlig unglaubwürdig sind und nachgewiesenerweise totschweigen, vertuschen, 
verheimlichen, ausblenden, nicht Berichterstatten und dan daherkommen, und mir sagen 
wollen, dass ich unglaubwürdig bin, dann sage frei: Lächerlich, haltet euch an Tatsachen 
& Fakten und berichtet die Wahrheit und setzt euch endlich AKTIV für FRIEDEN wie 
es eurer gesetzlichen und etischen Verpflichtung entspricht, ein, Ihr Totalversager. Ihr 
ungläubige Totschweiger, Ihr Handlanger der CIA, Ihr Erfüllungsgehilfen der 
Drohnenmörder, … wir müssen ihnen das Handwerk legen. 

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
--------‐-------------- 
Eigentlich sollte ich eine neue Superlearningmethode & Geistentfaltungsmethode sowie 
die Selbsterkenntnismethode im autodidakten learning by doing way der Menschheit 
entwickeln & zur Verfügung stellen, um einen großen geistigen Impuls auszulösen und 
soviele wie mögliche geistige Defizite aufzulösen. Die Menschheit benötigt eine geistige 
Revolution & geistiges Wachstum. 

-------------- 
Sie haben eine Lösung für mich für das Problem der kurzfristigen Geiselnahme in der 
ORF-Chefredaktion? Sie empfehlen einfach alle aus der Chefredaktion im ORF-Zentrum 
zu jagen, die Chefredaktion zu versperren und zusätzlich zu blockieren und dann die 
vorbereitete Sendung zu senden OHNE eine kurzfristige Geiselnahme zu unternehmen. 
Habe ich mir gestern gleich nach Versendung der Emails auch überlegt, aber danke. 

--------- 
Sie finden, wer es verdient hat, steht und befindet sich in meinem geistigen Fadenkreuz und 
wird zu meinem Arbeitsschwerpunkt & Mittelpunkt sowie Einsatzziel? 

------------------------- 
Ein menschliches Leben ist nur ein ganz, ganz winzig kleiner Bruchteil der Ewigkeit. 

Sie hätten gerne, dass ich meine geistige Selbstverteidigung wiedereinstelle und mich mit 
dem Erstickungstod der Menschheit abfinden soll? NEIN, WERDE ICH GANZ SICHER 
NICHT TUN! 

 
------------------------ 
Sie finden ich bin ein Gotteswarnung-Leier-er? 
Oder gar ein Gotteswarnung-Wiederholungstäter? 
Oder glauben in Ihrer Ungläubigkeit an Gott muss ich dann ja "geistig zwangsbedingt" 
wohl ein ganz durchtriebener  Gotteswarnungs-Lügner sein? 
Oder ein Gotteswarnungsprediger? 
Oder ein Gotteswarnungs-Spaßvogel? 
Oder ein Gottwarnungswahrnehmungsgestörter? 
Oder gar ein Gotteswarnungsgeistesgestörter. 
Oder ein Gotteswarnungverwirrter. 
Oder ein Gotteswarnungsfehlgeleiteter? 
Oder ein Gotteswarnungsfehlermeldungverbreiter? 
Oder ein Gotteswarnungfehlinterpredierer? 
Oder ein Gotteswarnungsmünchhausennachfolger? 
Oder ein Gotteswarnungsnervensäge? 
Oder ein Gotteswarnungsausnutzer? 
Oder ein Gotteswarnungsvortäuscher? 
Oder ein Gotteswarnungsirrleitungsspezialist? 
Odet ein Gotteswarnungsausnutzer? 
Oder ein Gotteswarnungslächerlichmacher 
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Oder ein Gotteswarnungsüberbringungsfehlermacher? 
Oder ein Gotteswarnungserfinder? 
NEIN, bin ich alles nicht. Ich bin, der ich bin, und aus, ich bin der Klaus. Und alle Kläuse 
haben heute Namenstag. 
------------------------ 
Eines kann ich unterschreiben. Die Genialität wird vom Wahnsinn begleitet. Der 
Wahnsinn ist nicht sichtbar, wie Gott, die Ewigkeit, die ausgleichende Gerechtigkeit 
und das Magnetfeld auch nicht für das menschliche Auge sichtbar sind. Trotzdem gibt 
es den Wahnsinn, unseren lieben Gott, auch die Ewigkeit, auch die ausgleichende 
Gerechtigkeit und auch das Magnetfeld. Gott kann man überall in der Schöpfung 
erkennen. Den Wahnsinn erkennt man auch am besten an seinen Auswirkungen.  

 

Ich habe heute Auswirkungen miterlebt und gesehen, die manche als Auswirkungen des 
Wahnsinns zuordnen ich ordne Sie der enormen erbrachten Arbeitsleistung zu. Mein 
Erzeugungszentrum hat in einer Woche so viel geschöpft, gearbeitet & ausgedruckt, dass 
ich einen neuen Verbrauchsrekord aufgestellt habe. 22 Druckpatronen in einer Woche. 
Im Erzeugungszentrum wurde wie der Teufel gedruckt. Auch die aktive geniale 
konfrontative-provokative Totschweiger Medienkampagne hat sehr viele 
Druckpstronen gefrässig verschlungen. Ich bin aufgrund meines über zehnjährigen 
aktiven Widerstand der beste Kunde meiner Druckertankstelle. Der Allerbeste, mit 
großen Abstand. Ich habe auch schon drei Bäume pflanzen lassen, um einen kleinen 
Ausgleich in der Umwelt, eine Widergutmachung, unternommen. Ich kenne ja beide 
Unternehmer der Druckertankstelle ja schon seit über zwanzig Jahren und habe einen 
Sonderpreis. Das Unternehmerpaar schüttelt über die Medien und unsere Politiker nur 
mehr den Kopf! Sie haben wirklich sehr viele Kunden und sprechen mit den Leuten sehr viel. 
Eigentlich finden alle Ihrer Kunden aus allen Schichten unsere Medien zum Scheißen, 
haben Sie mir bereits schon mehrmals erzählt. Ohne Scheiß.  Trotzdem stand auf der einen 
heutigen Aktivistendruckpatronenfreundschaftsabrechnung wieder 98,00, auf der 
nächsten Aktivistemsterialeinsatzabrechnung 78,50 und auf der nächsten 
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Postsubventionsabrechnung 84,0, was gesamt 260,5 für den heutigen Aktivistenanteil 
eines Tages ausgemacht. Dieser Aktivismus geht immer mehr ins Geld, umsomehr man in 
betreibt. Für viele, wenn nicht sogar für die Allermeisten stellen 22 Druckerpatronen einen 
Wahnsinn dar. Für mich stellen die erreichten  22 Patronen in einer Arbeitswoche einen neuen 
Arbeitsrekord, also eine neue Höchstleistung dar. Betrachtungssache. Standpunktsache. 
Die Mehrheitsauffassung ist oftmals nicht die "Wahrheit". Grundsätzlich sollte man dabei 
nicht vergessen. Texterstellung (Texterarbeitung), also der Akt des Schreibens, ist eine 
Leistung des Wissens. 

 

Also wenn jemand so wie ich zum Beidpiel, in 200 Stunden Schreibzeit 540 Seiten Texte, 
wie zum Beispiel bei der aktiven genialen konfrontativen-provokativen Totschweiger 
Medienkampagne, mir "passiert" ist, ist das nicht unbedingt ein Indiz für den Wahnsinn, 
sondern eher meiner Genialität, meines Wissens, meiner Intelligenz, meiner Kreativität, 
Neuner Inspiration, meiner Fantasie, meiner Schreibkompetenz, meines Sprachschatzes, 
meiner langjährigen Übung und natürlich meiner Schnellschreibgeschwindigkeit 
(obwohl ich am peacemaker-Handy ca. 3 Mal langsamer bin als auf einer Stand-PC 
Tastatur... konnte ich diese Leistungen erbringen ... ich kann also meinen Output noch 
verdreifachen, dann hätten wir aber nicht 540 Seiten sondern wären irgendwo bei 1.500 
Seiten, denn ich denke in Lichtgeschwindigkeit, wie Sie auch, also ist beim Schreiben die 
schwächste Stelle nicht das Denken, sondern die Schreibgeschwindigkeit, zumindest bei 
mir. Viele, die mir beim Schreiben am PC zusehen, denken sich ich bin auf der Flucht und 
schreibe um zu überleben wie der Teufel, ich habe also eine teuflische 
Schreibgeschwindigkeit, weil ich sehr fingerferig bin und schon 40 Jahre Maschine 
schreibe und jetzt, meine Handyschreibdurchschnittsgeschwindigkeit einer A4 Seite 
betrug 23 Minuten bei der aktiven genialen konfrontativen-provokativenTotschweiger 
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Medienkampagne! Und auch die Optimierung meiner Schreibgeschwindigkeit am 
Handy, wird von mir durch Übung natürlich laufend gesteigert) 

 
 
Geistiges Kapital ist/ wäre sehr wichtig in jedem Leben. Ich rufe aus die Menschheit soll 
jetzt die Meisterschaft unseres Geistes zu unternehmen. Es benötigt eine geistige 
"Revolution". Unsere gelebten Werte müssen unseren Geist und die Entwicklung und 
Verwendung unseres geistiges Potential in den Mittelpunkt rücken, stellen, heben. 

------------------ 
Grundsätzlich ist Wissen, welches man sich ohne Begrenzung geistig verarbeiten kann 
und zuführt (lesen), super, aber Erfahrungswissen hat für mich eine höhere Qualität. 
--------------------------------- 

Und kommen Sie mir bitte auch nicht damit, dass Sie mir nicht glauben können, dass ich das 
selbst alles glaube! 

Soweit die Kurznachricht oder "die News" oder God-News von mir. Die Kurznachricht 
kann man auch als eine nochmalige "Unterstreichung" der Gotteswarnung ansehen. Die 
Wichtigkeit, die Notwedigkeit, die Aktualität und der Lebenswille nehmen mir das nicht 
übel, sondern unterstützen es auch. 

Aus dem friedliebenden Widerstand, Ihr göttlicher Klaus 

 

 

 

RAUM FÜR GEDANKEN DAS TOTSCHWEIGEN SOFORT ZU BEENDEN! 

 

 


